



L'Omega European Masters 2019 - Trou n° 18.

L'Omega European Masters peut bel et bien avoir lieu. Il se déroulera du 26 au 29 août prochains, avec possibilité d'accueillir 10'000 personnes chaque jour.

Entretien avec Yves Mittaz, directeur du tournoi

/ Cathy Premer

Au vu des règles sanitaires en vigueur, comment se dessine le modèle d'organisation du prochain Omega European Masters?

«Beaucoup d'éléments peuvent encore évoluer, ce qui ne va pas changer par contre est que l'accès au tournoi sera exclusivement soumis aux normes sanitaires communiquées par la Confédération (passeport COVID-19, port du masque, distanciation...)

Ce sont des contraintes bien sûr mais c'est le prix à payer pour permettre que le tournoi ait lieu. Le gros du travail est la mise en place d'un plan de protection rigoureux qui respecte justement les directives du Conseil fédéral et qui soit validé par le Canton et les communes de Crans-Montana et de Lens. Les conditions d'accès seront communiquées sur le site du tournoi.»

On peut dire que de manière générale les finances sont bonnes?

«L'année dernière, le tournoi n'a pas eu lieu mais nous avons des frais fixes que nous devons payer. On a pu couvrir le budget grâce au soutien des communes, du Canton, de la Confédération, de Swiss Golf, de La Loterie Romande. Et, cerise sur le gâteau, des contrats de sponsoring ont été prolongés dont celui du

Given the present health rules that are in place, in what way is the next Omega European Masters being organized?

“Many elements can still evolve, what won't change, however, is that access to the tournament will be entirely subject to the health regulations communicated by the Confederation (COVID-19 passport, mask wearing, distancing...)”

Of course these are constraints, but it's the price that has to be paid to enable the tournament to take place. The bulk of the work is the setting up of a rigorous protection plan that respects the Federal Council's guidelines and are validated by the Canton and the Crans-Montana and Lens communes. The access conditions will be communicated on the spot at the tournament.”

Would you say that generally speaking the finances are good?

“Last year, the tournament didn't take place but we do have fixed expenses that we have to pay. We can cover the budget thanks to the support of the communes, the Canton, the Confederation, Swiss Golf and the Loterie Romande. And, the icing on the cake, the sponsoring contracts were prolonged, one of which being the title sponsor OMEGA, up

sponsor en titre OMEGA jusqu'en 2027. Mais 5 ans ça passe vite, nous ne pouvons pas nous reposer sur nos lauriers. Garder les sponsors demande beaucoup d'investissement en temps, en idées, en réflexion pour arriver à rester au sommet. OMEGA est sponsor depuis 1994, depuis bientôt 30 ans! C'est un sponsor incroyable! Aujourd'hui en Suisse, dans le monde du sport il y a très peu d'événements qui ont un sponsor principal et depuis aussi longtemps... Le Credit Suisse est sponsor depuis bientôt 40 ans! Chaque année on essaie d'innover, de créer pour que nos partenaires soient surpris...»

Gaston Barras, personne emblématique dans le monde du golf en Suisse, en Europe, président du Golf-Club Crans-sur-Sierre, nous a quittés récemment. Comment cela se passe sans lui?

«J'ai travaillé avec lui pendant 40 ans. C'est lui qui m'a engagé, m'a mis au golf... Il ne se passait pas un jour sans que l'on s'appelle. On n'est jamais prêt, il y a un manque... Quand on discutait, on anticipait sur le golf pour les 30 ans à venir. Il n'avait pas peur de partir mais il se faisait du souci pour le futur, il voulait que dans les 30 prochaines années ça se passe bien pour le tournoi... Maintenant c'est son fils Christian qui a pris la présidence et on va continuer. Un jour je passerai la main aussi et il faudra œuvrer pour que cela se passe le mieux possible. Il est prioritaire d'assurer des transitions en douceur afin de pérenniser l'événement. Il est important que tous sachent comment on en est arrivés là et continuent d'appliquer les règles qui nous ont fait grandir depuis le premier tournoi en 1939! Grâce au soutien fidèle de nos principaux partenaires, nous avons la chance de pouvoir planifier le tournoi sur le moyen terme et ce point est essentiel pour avoir du succès.»

until 2027. However, 5 years go by very quickly, we can't just rest on our laurels. Keeping the sponsors requires a large investment in time, in ideas, in reflection in order to remain at the top. OMEGA has been a sponsor since 1994, for almost 30 years! It's an incredible sponsor! Today in Switzerland, in the sports world, there are very few events that have a main sponsor for such a long time... Credit Suisse has been a sponsor for almost 40 years! Each year we try to innovate, to create so that our partners are surprised...»

Gaston Barras, an emblematic personality in the golf world in Switzerland, in Europe, a President of Crans-sur-Sierre Golf Club, left us quite recently. How have things been without him?

"I worked with him for 40 years. He was the one who took me on, got me into golf... There was never a day when we didn't ring each other. You're never prepared, you feel the loss... When we talked, we looked ahead for golf for the coming thirty years; he wasn't afraid of going but he worried about the future. He wished for everything to go well for the tournament over the next thirty years ... Now, it's his son Christian who has taken over the presidency and we'll keep going. One day, I'll be handing over too and we need to work towards that happening in the best way possible. Ensuring soft transitions is primordial in order to perpetuate the event. It's important for everyone to know how we got there and continue to follow the rules that have allowed us to grow since the first tournament in 1939! Thanks to the faithful support of our main partners, we are lucky enough to be able to plan the tournament in the medium term and this point is essential for success."

Gaston Barras, le Suédois Sebastian Söderberg, vainqueur de l'Omega European Masters 2019 et Raynald Aeschlimann, président & CEO OMEGA (sur la droite).

